



Liste "Joigny, continuons ensemble"

À l'heure de la mondialisation, à l'heure du multiculturel, la tolérance et l'intégration sont des actes politiques à promouvoir. Développer la solidarité, c'est former les citoyens pour l'avenir de notre pays. Respecter les cultures, les religions, renforcer la volonté des individus, c'est un bien-vivre ensemble.

Toutes ces actions sont un grand défi dans les années à venir dans le monde entier. Et Joigny, dans tout cela ? Qu'en est-il ? Que faisons-nous, nous concitoyens ? Mais surtout, que fait notre opposition qui porte bien son nom ? Rien ne peut être constructif ensemble afin que nos Joviniens se sentent bien dans leur ville. Refus presque constant à chaque conseil municipal : attribution des subventions 2016 (abstention), compte administratif 2015 (contre), réaménagement de la bibliothèque de La Madeleine en espace numérique (contre), travaux de réhabilitation thermique de l'immeuble place Jean de Joigny et rue des Juifs (contre), aménagement d'une salle de sports (abstention), participation de la ville aux travaux de réhabilitation de l'immeuble 26 rue du Clos Muscadet (contre), cinéma dans l'ancien site militaire (contre). Pourquoi toutes ces abstentions ou ces refus ? Se donner des moyens est primordial pour le bien-être des Joviniens. Vivre dans un logement réhabilité apporte le bien-vivre ensemble.

Médiathèque : sans savoir, sans culture l'être humain devient raciste et pourtant nous avons tous le même sang. Il n'existe qu'une seule race sur terre : l'humain. Toute personne a le droit d'accéder à la culture. C'est comme cela que notre ville grandira.

L'intégration : grand débat à ce jour. Notre ville a reçu il y a quelque temps des personnes qui avaient perdu leurs repères. Sachez qu'un jour peut-être nous ferons partie de ces gens-là et que nous aimerions être accueillis. Rappelez-vous certaines guerres...

Pourquoi un musée à rayonnement départemental ? L'histoire rappelle à chaque instant ce que la France a vécu. Nos enfants doivent avoir un lieu de repères pour apprendre à ne pas renouveler le cours de l'histoire afin que certaines montées extrémistes ne nous enlèvent notre liberté de penser et de vivre. De plus, le musée sera une note positive pour notre ville. Touristes, Joviniens auront un lieu de mémoire. Alors, pourquoi a-t-on peur de l'évolution à Joigny ?

Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères sinon nous allons mourir tous ensemble comme des idiots. (Martin Luther King)

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - <https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale>

Liste "Joigny 2014"

Une masse d'éolienne en vue ?

Lors de la réunion publique du 18 octobre dernier consacrée au renouvellement urbain, le sujet des éoliennes a été évoqué. Ce projet vise à implanter 11 éoliennes de 175 mètres de haut, aux abords du mont Tholon, à 2 km de Joigny. S'il devait aboutir, le paysage jovinien s'en trouverait impacté : d'où que l'on se trouve à Joigny cette implantation dénaturerait le paysage. Joigny est l'une des 15 villes d'Art et d'Histoire de toute la Bourgogne-Franche-Comté, elle a le droit de voir son paysage protégé par sa municipalité ! Or, tant le Maire que son 1^{er} adjoint affichent leur soutien à ce projet et, donc, à la dévalorisation du site et de ses 19 bâtiments historiques. Aurait-on idée de placer des éoliennes aux pieds de Vézelay ou au Mont-Saint-Michel ? Non ! Car, ce sont des villes d'importance historique, comme notre cité !

Il n'est pas question d'être pour ou contre l'éolien, néanmoins Joigny supporte déjà beaucoup d'efforts nationaux, laissons-la respirer ! Cette implantation aurait des conséquences néfastes sur le tourisme. Or, c'est un des points forts de Joigny, consacrons notre énergie à la préservation de cette richesse !

Nous avons, en outre, été interpellés sur la "disparition" de biens de l'ancienne bibliothèque : Où sont donc passés les 3 bas-reliefs de la cage d'escalier du bâtiment, les lustres en bronze d'origine, la plaque des anciens maires de notre ville ainsi que la porte principale du 18^e siècle ? Ces biens semblent avoir disparu lors des travaux d'aménagement mais les avis de recherche déjà lancés sont restés sans écho. Nous avons pourtant le droit de savoir ce qu'ils sont devenus et nous exigeons des réponses !

Le groupe d'Union de la droite et du centre - www.facebook.com/francoisjacquet2014

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny" 1 - C'est sûr, nous n'avons pas les mêmes valeurs 2 - La "gôche" n'aime pas la vérité 3 - bonne année 2017, Joviniens qui aimez la France !

1 - Dans son éditorial de Joigny infos de novembre Monsieur le Maire essaye d'expliquer laborieusement que les herbes qui poussent sur les trottoirs "sont écologiques". Les sacs-poubelle sauvages, les crottes de chiens, etc. aussi ?

2 - Au conseil municipal dans une logorrhée jargonante et mièvre d'une banalité pathétique "droit-de-l'hommisme" les élus de gauche m'ont reproché de dire qu'ils cajolent la communauté musulmane à des fins électoralistes. Je confirme avec plaisir et ajoute que c'est grâce à cette communauté qu'ils ont été élus.

3 - Malgré les insultes, les menaces, les émeutes communautaires, un prêtre et des policiers égorgés et brûlés vifs, le Bataclan, Nice, etc. souhaitons-nous une bonne année 2017 car la patience des Français atteint ses limites !

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr

Groupe PCF - FDG

La section PCF de Joigny est en deuil. M. Pierre Cordier nous a quittés. Ami et pilier de la section communiste de Joigny, il n'a jamais cessé de militer et en particulier pour la mise en place d'une véritable municipalité de gauche. Figure emblématique de Joigny, nos pensées vont vers ses proches.

isabelleMichaud89@outlook.fr